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須坂市教育委員会 11月定例会 【会議録】 

 

１ 日 時 2021年 11月 22日（月）午後 2時 00分～午後４時 00分  

 

２ 場 所 エコパーク須坂会議室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     水上 智恵 

         教育委員     山下美知子 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     清水 秀一 

学校教育課長   中村 健司 

         子ども課長    小林 昌幸 

         人権同和教育課長 牧  俊彦 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         文化スポーツ課長 田中 賢一 

         生涯学習推進課長 山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     小林 貴彦 

庶務係担当係長  安川 尚義 

 

６ 本日の会議に付した事項 

 

（１）学校等の状況報告について 

    

（２）議 題 

議案第 35号 2021年 12月市議会定例会に提出する補正予算案について 

議案第 36号 須坂市家庭的保育事業等の認可等に関する規則の制定について 



2 

 

議案第 37号 須坂市保育所入所に関する規則の一部を改正する規則について 

議案第 38号 須坂市保育所等における医療的ケア児の保育利用に関する実施 

要綱の制定について 

議案第 39号 須坂市私立幼稚園副食費の実費徴収に係る補足給付事業実施要 

綱の制定について 

                    

（３）協 議 

①  須高市町村教育委員会研究協議会の懇談テーマについて 

②  教育委員会の点検・評価について 

 

（４）一般行政報告 

① 教育長出席行事の報告について 

② 行事共催等承認の報告について 

 

（５）その他 

① 教育委員会行事予定について 

② 須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③ 須坂市子育て就労総合支援センターの指定管理者の指定について 

④ 2021年度人権教育啓発標語・ポスター最優秀作品 

⑤ 第 48回部落差別をはじめあらゆる差別をなくす市民大集会兼 15回人権を 

考える市民のつどいの開催について 

⑥ その他 

 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  

小林教育長が開会を宣した。 

  

１ 学校等の状況報告について 

教育長が説明を求めた。 

（1）後藤主任指導主事が学校等の状況について説明した。 

・児童生徒の欠席（30日以上）状況について、小学校の 10月現在 16人、中学校

42人。この内 90日以上欠席者は、小学校４人、中学校 21人。 

・コロナ禍にける学校状況について、上高井校長会で報告された主な意見な以下

のとおり。 

・６年生の修学旅行について、感染を心配する声と、県外に行かせたいとの声が
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保護者からあり、最終的に学校が判断することに苦慮している 

・水泳の授業時の着替えで密を避けるために時差をつけて行うため、実質の活動

時間が短くなってしまう。 

・支援学校の児童生徒はマスクを着用できなかったりする子が多いことや、身体

面での介護も必要なため職員の感染予防にかなり神経を使っている。 

・スクールサポートスタッフの配置がないため、環境消毒等の感染予防で職員の

負担がかさんでいる。 

・地域との交流活動がコロナ禍において十分実施できていない。このままだと地

域のひと・もの・ことを活かした学習が無くなる恐れがある。 

・ICT を活用により集会等などが居ながらにしてできてしまう利便性の享受と共

に、全校で集まることの良さが生徒の意識上ないがしろになっていくことへの

危惧。 

・子ども達の運動不足、体力低下。コロナが原因なのかタブレットや ICT 機器の

多用が原因なのか不明だが、外で遊ぶ機会が減っている。 

・11 月 18 日開催された須高学校保健会養護教諭部会（小中高校の養護教諭、信

州医療センター小児科医等が参加）で出された主な意見は以下のとおり。 

・保護者がコロナ感染について過敏になっており、その不安が子どもに影響を与

えて不登校気味になっている。 

・児童生徒の登校意欲の低下。リモートでいいのであれば学校へ行くことの意味

を見出せない子どもも出てきている。 

・マスク着用で先生や友達の顔をよく知らない。表情が分かりにくいことから当

たり障りのない返事をしている。コミュニケーション力の低下が心配。 

・信州医療センター小児科医からは、頭痛や腹痛を訴える児童生徒が多くなって

きているが、診断では異常なしとされる。子ども達は我慢しており、それが原

因で不登校になってしまう子もいる。そうした子を実際に調べてみると、起立

性調節障害が見落とされている子もいる。心配な子どもは、医療機関等へ早め

に繋げていくことが必要との話があった。 

 

 

２ 議 題   

議案第 35号 2021年 12月市議会定例会に提出する補正予算案について 

議案第 36号 須坂市家庭的保育事業等の認可等に関する規則の制定について 

議案第 37号 須坂市保育所入所に関する規則の一部を改正する規則について 

議案第 38号 須坂市保育所等における医療的ケア児の保育利用に関する実施要綱
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の制定について 

議案第 39号 須坂市私立幼稚園副食費の実費徴収に係る補足給付事業実施要綱の

制定について 

教育長からの求めで、各課長が説明した。特に意見・質問無く、承認された。 

 

 

３ 協 議 

(1) 須高市町村教育委員会研究協議会の懇談テーマについて 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 ・前回委員から出されたテーマについては各教育委員会で事前に回答をまとめ

当日は資料を配り共有する。 

・当日は、高校再編の見通し、コロナ禍におけるタブレット端末を用いた学習

の状況についての２つをテーマとしたい。 

・開催日 12月 23日（木）15時 30分 須坂市学校給食センター会議室 

 

(2) 教育委員会の点検・評価について 

 小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 中村課長： 

 ・地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づき、毎年教員委員会の事務に

関して点検・評価を行い議会へ報告する必要がある。 

 ・教育委員会に属する 56 の予算事業について、12 月議会に点検・評価報告書を

提出する。 

  

 

４ 一般行政報告 

(1) 教育長出席行事の報告について 

教育長が主だった出席行事について説明した。 

    

(2) 行事共催等承認の報告について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

・後援事業が３件。内新規１件 

 

 

５ その他 

（1）教育委員会行事予定について 

小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 
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  次回定例会は 12月 27日（月）午後 2時 00分に決定した。 

 

（2）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 

（3）須坂市子育て就労総合支援センターの指定管理者の指定について 

小林教育長が説明を求め、小林子ども課長が説明した。 

・子育て就労総合支援センターの指定管理者の指定について、12月議会の議案として

提出する。 

 

（4）2021年度人権教育啓発標語・ポスター最優秀作品 

小林教育長が説明を求め、牧人権同和教育課長が説明した。 

・応募数（小中学生）ポスター57点、標語 94点 （高校生一般）標語 57点。 

・最優秀作品３点を決定。 

 

（5）第 48 回部落差別をはじめあらゆる差別をなくす市民大集会兼 15 回人権を考え

る市民のつどいの開催について 

小林教育長が説明を求め、牧人権同和教育課長が説明した。 

・開催日 2022年 1月 22日（土）メセナホール大ホール 

 

（6）その他 

  小林教育長が説明を求め、竹前指導主事が説明した。 

  ・特別支援学校の訪問日程が確定。教育委員の出席をお願いしたい。 

 

 

小林教育長が閉会を宣した。 


